



Beschlussvorlage

Vorlagennummer

110/20

Status: öffentlich

Vergabe von Straßennamen für die neuen Erschließungsstraßen im Baugebiet "Glashöfe"

Amt/Az.: Bauamt /	Erstellungsdatum: <u>15.09.2020</u>
-------------------	-------------------------------------

Beratungsfolge:	
Datum der Sitzung	Gremium
30.09.2020	Ortschaftsrat Brigach Gemeinderat

Beschlussvorschlag:

Der Gemeinderat der Stadt St. Georgen wird gebeten für die beiden Erschließungsstraßen im Neubaugebiet „Glashöfe“ Straßennamen zu vergeben.

Michael Rieger
Bürgermeister

Sachverhalt:

Da derzeit der 1. Bauabschnitt des Neubaugebietes „Glashöfe“ erschlossen wird, sind für die Erschließungsstraßen die Namensbezeichnungen noch zu vergeben. Eine Zuordnung zu den angrenzenden Straßen „Robert-Koch-Straße“ und „Am Silberbrünnele“ ist nicht möglich, da dann eine Zuordnung von Hausnummern für die künftigen Wohngebäude nicht erfolgen kann.

Damit eine übersichtliche Hausnummernvergabe möglich ist, müssen für das Neubaugebiet zwei Straßennamen vergeben werden. Im beiliegenden Lageplan ist der jeweilige Straßenbereich mit „Straße 1“ und „Straße 2“ markiert.

Der Investor für dieses Baugebiet und Grundstückseigentümer, Herr Dr. Epp, hat vorgeschlagen die Straßen nach Blumen zu benennen wie „Arnikaweg, Lupinienweg, Gelber-Enzian-Weg“.

Da sich das Baugebiet auf der Gemarkung Brigach befindet, hat der Ortschaftsratsrat von Brigach entsprechend der Hauptsatzung ein Vorschlagsrecht.

Die Verwaltung findet den Vorschlag von Herrn Dr. Epp für gut und man könnte die beiden Straßen mit „Arnikaweg“ und Lupinienweg“ benennen.

Anlagen:

- Lageplan
